

La cérémonie des Trophées du Sport est repartie de plus belle

Après deux années d'absence, l'Office des Sports de Guénange a relancé la cérémonie des Trophées du Sport à la salle Voltaire. Six associations sportives ont répondu favorablement et de nombreuses médailles ont été remises. Ambiance.

Le Républicain Lorrain – 08 février 2023



De nombreux sportifs et bénévoles des clubs sportifs de Guénange ont été mis à l'honneur. Photo RL

Dans l'ordre, les récompenses ont d'abord été remises aux sportifs méritants, ayant brillé dans leurs compétitions respectives, puis aux bénévoles qui les encadrent et sans qui les clubs ne pourraient pas fonctionner. Le sport adapté a également été mis à l'honneur. Le maire de Guénange, Pierre Tacconi, a souhaité la création d'un pôle inclusif pour le sport adapté.

Moins de licenciés en athlétisme

Les premiers à monter sur scène étaient les membres de la Société nautique de Basse Moselle (SNBM) avec 111 licenciés. L'association a été désignée comme premier club de voile du Grand Est. Les Charpentiers de marine de l'IME de Pierrevillers qui construisent actuellement le troisième voilier pour le club ont également été appelés sur le podium.

Jean-Bernard Raoul, le président de l'athlétisme, a pour sa part regretté la diminution des effectifs dans son club (85 au lieu de 105 l'an passé), puis a ensuite appelé les jeunes athlètes qui ont brillé sur les stades de la région dans toutes les disciplines.

Les bénévoles aussi à l'honneur

Ahmed El Idrissi, président de l'AS Guénange Handball, s'est lui félicité d'avoir une majorité de femmes au sein de l'association, forte de 113 membres et dont l'équipe première a été médaillée. Le Tennis club, qui compte 287 licenciés, a reçu le label Club formateur de la ligue de formation du Grand Est, et affiche un palmarès prometteur surtout chez les jeunes. La pétanque, club à la fois en compétition et en loisirs, comporte 100 adhérents.

Enfin, le foot, club cher au maire, a mis ses éducateurs à l'honneur. Le club compte de nombreux jeunes prometteurs observés de près comme le jeune Sofiane.

Les bénévoles, qui font vivre les clubs, ont donc été mis en avant tout au long de la cérémonie. Certains présidents regrettaient cependant le fait que ceux-ci doivent en plus payer leur licence pour intégrer les comités alors que leurs tâches sont purement administratives.

110

C'est le nombre de médailles qui ont été remises à l'occasion de la cérémonie des Trophées du Sport à Guénange.